

12 neue Schulsanitäter an der Heinrich-von-Kleist-Schule

„Wir sind größer geworden“ – Diese Feststellung trifft auf den Schulsanitätsdienst der Heinrich-von-Kleist-Schule zu, nachdem im letzten Halbjahr 12 neue Sanitäterinnen und Sanitäter den Dienst im Schulsanitätsdienst begonnen haben. Jetzt, nachdem die „Neuen“ schon viel praktische Erfahrung im täglichen Ablauf sammeln konnten, sind Dinge, die am Anfang noch einige Überlegung gekostet haben, schon fast Routine: Was muss ich tun, wenn eine Schülerin oder ein Schüler verletzt aus der Pause kommt? Wo finde ich die Schere, um ein Pflaster abzuschneiden? Welche Gegenstände enthält eine Erste-Hilfe-Tasche?

„Wir freuen uns über die engagierten Schülerinnen und Schüler, die ein Teil unseres Teams geworden sind“ bestätigte uns Hr. Dr. Schagen, der den Schulsanitätsdienst an der H.-v.-K. betreut. „Insgesamt haben wir jetzt 27 aktive Teilnehmerinnen und Teilnehmer, was sich vor allem bei den wöchentlichen Einsatzbesprechungen bemerkbar macht. Es gibt mehr zu diskutieren und

die Besprechungen sind viel lebhafter.“

„Um die Verantwortung für das Sanitätsteam so weit wie möglich in Schülerhände zu geben, haben wir eine Steuerungsgruppe geschaffen, die sich um die Routineaufgaben und die Organisation kümmert“, so Dr. Schagen. „Dies fördert die Handlungskompetenz unserer Schülerinnen und Schüler und sorgt für eine hohe Identifikation mit dem Sanitätsdienst und der Schule“. Susanne Mühleip, Thalia Aldinger und Patrick Klosek kümmern sich neben dem regulären Sanitätsdienst um das Verbrauchsmaterial und die Dienstpläne. Darüber hinaus engagieren sie sich in der Jugendgruppe des ASB-Ortsverbandes. Schulleiter Hr. Schneider betont: „Genau bei solchen Aktivitäten lernen unsere Schüler Teamfähigkeit und erweitern ihre Sozialkompetenz. Dies sind Eigenschaften, auf die kein zukünftiger Arbeitgeber mehr verzichten kann. Ich wünsche allen Schulsanitäterinnen und Schulsanitätern weiterhin viel Erfolg an unserer Schule!“



Der Schulsanitätsdienst der H.-v.-K. zusammen mit dem Betreuungslehrer Hr. Dr. Schagen und dem Schulleiter, Hr. Schneider

Die Heinrich-von-Kleist-Schule informiert:

Mathematikwettbewerb Schulsiegerinnen und Schulsieger des Mathematikwettbewerbes an der Heinrich-von-Kleist-Schule ausgezeichnet

Auch in diesem Schuljahr fand an der Heinrich-von-Kleist-Schule der Mathematikwettbewerb des Landes Hessen statt. Wie bereits in den Jahren zuvor waren alle Schülerinnen und Schüler der 8. Jahrgangsstufe dazu aufgefordert, Aufgaben aus den unterschiedlichsten Themengebieten der Mathematik zu lösen. Herausragende Leistungen zeigten dabei die Gymnasiasten Adrian Schlagert, Christopher Soon, Marcel Schaaf und Svenja Reiser. In der Realschule gewannen Richard Seybert und Sven Hansen. Gleich zwei

Nachwuchsmathematiker lagen in der Hauptschule ganz vorn: Mit gleicher Punktzahl erreichten Aimad Annouri und Sebastian Stahl zusammen den ersten Platz. Die Schulsiegerin und die Schulsieger bekamen durch den Schulleiter Horst-H. Schneider die Urkunden des Hessischen Kultusministeriums überreicht.

Nachdem sie die erste Wettbewerbsrunde äußerst erfolgreich absolviert haben, sollten sich die Mathe-Asse schon wieder ans Büffeln machen: Denn am 4. März wird es wieder ernst, wenn die acht Schulsieger ihre Schule auf der Kreisebene vertreten werden. Hierfür drücken ihnen die Mitschülerinnen und Mitschüler schon jetzt die Daumen.



Schulleiter Horst-H. Schneider mit den Schulsiegern (v.l.n.r.) Richard Seybert, Sebastian Stahl, Marcel Schaaf, Svenja Reiser und Adrian Schlagert; Mathematiklehrerin Doris Lebkücher